



Oración y Alabanza – 04 de febrero de 2026

“Venid, y ved las obras de Dios, Temible en hechos sobre los hijos de los hombres”.

Salmos 66:5 (RVR1960)

India: La misionera Linda Wilson solicita oración por el rancho en India. Están experimentando visitas frecuentes de elefantes que bajan de las montañas, destruyen los cultivos y hacen que muchas de sus actividades sean inseguras. La propiedad está siendo atacada casi todas las noches.

El equipo de el rancho ha comenzado la construcción de una cerca de hierro, pero tomará tiempo y una cantidad significativa de fondos para completarla. Esta propiedad es esencial para el avance de la obra de Biblia Abierta en India.

Guinea, África Occidental: Los misioneros Tom y Sherry Moore alaban a Dios por Su intervención divina en las elecciones presidenciales en Guinea. Los informes indican que fue la mejor elección en más de 30 años. No hubo manifestaciones masivas ni personas fallecidas a causa de las protestas, como había ocurrido en el pasado. Ellos agradecen a Dios por la paz que actualmente se vive en Guinea.

Los misioneros Tom y Sherry regresarán a Guinea el 13 de febrero y permanecerán allí por tres meses. Por favor, oren por su seguridad durante el viaje, por su salud mientras estén allí y para que puedan lograr todo lo que necesitan realizar durante este tiempo.

Ucrania: La misionera Tammy Swailes compartió que muchas personas en Ucrania están sufriendo lo que se describe como el invierno más frío que se recuerda, agravado por los continuos ataques a la infraestructura del país. Por favor, oren por alivio frente a los ataques, por la restauración de los servicios básicos y por hogares cálidos y seguros para todos los afectados.

Japón: El liderazgo de las Iglesias Biblia Abierta de Japón pudo asistir a la Conferencia Regional de Tokio de Año Nuevo, la cual se llevó a cabo el 12 de enero. Se sintieron animados al ver cuántos misioneros están siendo enviados desde Japón a otras partes del mundo a través de muchas denominaciones diferentes.

Nigeria: El Director Nacional, Rev. Okon Obot, está muy agradecido por la finalización y dedicación del nuevo edificio de la iglesia en Ikot Otu, en el estado de Akwa Ibom, que tuvo lugar el domingo 18 de enero de 2026. Esta iglesia está ubicada en la zona geopolítica sur-sur de Nigeria.



Por favor, oren por la próxima Conferencia Anual de Pastores en Calabar, que se llevará a cabo del 6 al 8 de febrero de 2026. El tema de la conferencia es: “Sirviendo a Dios en Tiempos Difíciles”.

Estados Unidos: Nos gustaría compartir una actualización sobre Thammy, la hija de nuestro miembro de la Junta de Misiones Globales, el Pastor José Castro. En primer lugar, muchas gracias por sus continuas oraciones por su completa recuperación.

Después del grave accidente y del sangrado cerebral que sufrió, agradecemos a Dios poder informar que el sangrado se ha detenido por completo. El viernes, Thammy también fue sometida a una cirugía de reconstrucción facial. ¡Gloria a Dios! La cirugía fue un éxito. Apenas unas horas después, estaba despierta y caminando, y ayer fue dada de alta para regresar a casa.

Nicaragua: Los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán nos piden que oremos para que Dios continúe obrando en el gobierno de Nicaragua, de modo que se restablezca el reconocimiento legal de la iglesia, permitiéndoles operar plenamente una vez más.

La Ofrenda Global de Cosecha 2026, titulada “Construyendo Esperanza en África”, nos invita a participar en un poderoso avivamiento que se extiende por todo el continente. A través de esta iniciativa, colaboraremos con nuestros misioneros y directores nacionales para financiar trece nuevos proyectos de construcción de iglesias en trece países diferentes. Dios está obrando a través de misioneros dedicados y líderes locales para multiplicar iglesias, formar líderes y llevar la esperanza transformadora que solo se encuentra en Jesús a comunidades necesitadas.

Nuestro objetivo es claro: recaudar \$200,000 para apoyar por completo los trece proyectos.

Su generoso apoyo hace más que construir edificios: construye esperanza, fortalece comunidades y avanza el Reino de Dios.

Agradecemos profundamente su colaboración en esta misión de llevar esperanza a África. Si desea participar en esta increíble oportunidad hoy, visite OpenBible.org/Africa2026 para donar y ayudar a transformar vidas.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.